



Comisión Bicameral de Concordia y Pacificación organizará foro sobre el desplazamiento forzado interno en México

El presidente de la Comisión Bicameral de Concordia y Pacificación, diputado Alfredo Vázquez Vázquez (Morena), anunció que se prevé la realización del foro sobre el desplazamiento forzado interno en México, el próximo 21 de junio en las instalaciones de la Cámara de Diputados. El legislador explicó que el foro busca visibilizar este tema y revisar lo que se debe hacer, a fin de impulsar la creación de una ley que atienda el desplazamiento forzado interno.

<https://hojaderutadigital.mx/comision-bicameral-de-concordia-y-pacificacion-organizara-foro-sobre-el-desplazamiento-forzado-interno-en-mexico/>